

## BIOGRAPHIE

DE

# MONSIEUR ELPHEGE GRAVEL

**Premier Evêque de Nicolet.**

(W. CAMIRAND, AVOCAT.)

Le premier évêque titulaire de Nicolet, Monseigneur Elphège Gravel, est né le 12 octobre 1838, à Saint-Antoine de Richelieu, du mariage de Nicolas Gravel et de Julie Boiteaux. Il appartient à une de ces braves et honnêtes familles de cultivateurs qui savent apprécier les bienfaits de l'éducation collégiale, et dans lesquelles le clergé canadien a trouvé de si précieuses recrues. La paroisse de Saint-Antoine s'est spécialement distinguée sous ce rapport: elle a fourni une trentaine de prêtres.

Monseigneur Gravel n'a pas été le premier de sa famille qui se soit consacré au service des autels. Il a suivi en cela les traces de son frère consanguin, M. Isidore Gravel, ancien curé de Laprairie, décédé il y a quelques années.

M. Alphonse Gravel, Vicaire-Général de Saint-Hyacinthe, est son cousin germain.

Monseigneur Elphège Gravel fit la plus grande partie de son cours classique au Séminaire de Saint-Hyacinthe, où il eut pour confrères de classe l'honorable Juge Rainville, MM.